

8. CHOLET BASKET, UNE SOURCE D'INSPIRATION

► Visite. Cholet Basket est une source d'inspiration



Tous les acteurs qui ont participé à ce projet.

À l'initiative de trois étudiantes de l'IUT de Cholet et en collaboration avec CAP Savoir, association qui lutte contre l'illettrisme, des adultes sont allés voir un match de Cholet Basket, puis visiter les installations du champion de France.

« Nous devons obligatoirement présenter un projet social pour valider notre 1^{re} année en IUT, expliquent Gabrielle, Marie et Cindy. Pour nous qui ne sommes pas Choletaises, nous avons pensé à CB qui véhicule une belle image de la ville. Grâce à l'association CAP Savoir, une relation entre apprenants et élèves du collège Colbert, a pu aboutir. Durant un mois et à raison d'une rencontre par semaine, ils ont appris à se connaître par le sport. Ce soir, c'est le passage oral de ces apprenants. »

Ambiance à la Meilleraie

Pour Valérie apprenante à CAP Savoir, c'était une première « j'ai découvert un univers que je ne

connaissais pas, dit-elle, quelle ambiance, on était juste à côté de la fanfare. Puis le mercredi, nous sommes allés visiter les installations, j'ai été impressionnée de voir cette grande salle vide où il n'y avait aucun bruit. Côté vestiaires, c'est la taille des chaussures qui m'a fait rire. Cette expérience m'a beaucoup enrichie, je suis prête à retourner à la Meilleraie. »

Pour sa copine Mélanie, CB, elle connaissait. Malgré tout, le côté ambiance l'a marqué « nous étions avec les collégiens de Colbert, on a chanté, rigolé, je ne suis pas prête d'oublier. Lors de notre visite le mercredi, on a vu Luc Arthur Vébove, les autres n'étaient pas là, c'est un gars super-sympathique. Maintenant, nous allons lire devant les collégiens tout ce que nous avons observé et noté. Mais avant tout, je tiens à dire que l'école, c'est important. »

